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 WELCOME   直前会長 髙木昌人 

鈴木 一裕 様 ㈱北海道カーメンテナンス 代表取締役 

 

 国歌独唱   桑島 昌子 

国歌独唱は桑島昌子会

員。感染拡大防止のため

マスク着用となりましたが、

素晴らしい歌唱で幕開け

となりました。 

 

 

 会長あいさつ   副会長 臼田 暢 

新年あけましておめでとうございます。 

本日は2022年最初の例会でございます。お忙しい中、

ご出席頂き誠にありがとうございます。本日の例会も松

坂会長不在のため、会長代理として新年のご挨拶をさ

せて頂きます。 

松坂会長から、伝言を頂いております。新年交礼会に

出席できず大変申し訳ありません。皆さん、健康には十

分気を付けて今年も頑張りましょう。また、今年度におけ

る会員増強にも触れられており、後ほど関根委員長より

報告がありますが、今月一名の入会が決定致しました。

昨年 11 月の例会で新規入会候補者のリストを皆さん

に挙げて頂いており、現在勧誘のため活動している状況

です。新しい情報等がありましたらご一報頂ければと思い

ます。 

話は変わりますが、先週千歳商工会議所の新年会に

出席してきましたが、山口市長の年頭のご挨拶の中で、

今年一文字を「明」と発表されました。新型コロナウイル

スで昨年も暗い状況が続いております。市民生活、経

済活動の制限など様々な分野で不自由なことも多いと

思います。 

私たちのクラブも奉仕活動が一日も早く制限なく出来る

よう、明るい先に希望をもって皆さんの連携を深め、助け

合い一丸となって明るく頑張っていきたいと思います。最

後に、本年が会員皆様にとって幸多い一年となりますこ

とを祈念し新年のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 幹事報告  幹事 望月秀則 

 松坂会長お見舞について 

12 月 23 日（木）皆さんの任意のお見舞いを奥様

が出勤されているイオン店内のお店に、臼田副会長

と武田委員長と 3 人でお渡ししてきました。大変迷

惑を掛けておりますという言葉がありました事をご報告

致します。 

 1 月 7 日（金）千歳商工会議所新春懇親会 

臼田副会長と 2 人で出席 

 千歳ライオンズクラブより新年のご挨拶 

 バナースタンド新調 

四方信次会員と尾本眞二会員のご尽力で会の負

担を少なく作って頂きました。有難うございました。 

例会出席状況（2022 年 1 月 11 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 28 名 

欠席者数（内：無断欠席）  15（0）名 

出席率 65.12 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

2 出席者数総計  29 名 
 

前回例会 確定出席率（2021 年 12 月 21 日） 

確定出席率（MU 含む） 69.77 ％ 
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 ポール・ハリス・フェロー認証  

進行：幹事 望月秀則 

☆マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（5 回） 

羽芝涼一 会員 

☆マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（2 回） 

田口 廣 会員 

☆ポール・ハリス・フェロー 

笹谷俊尚 会員 

菅原百合子 会員 

髙木昌人 会員 

野口三恵子 会員（欠席） 

大久保 尚 会員（欠席） 

 

 永年出席 100％会員表彰  

【10 年】 笹谷俊尚 会員 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会「新年交礼会」 

担当：親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

それではこれより新年交礼会に移ります。なるべく食事

以外の時間はマスク着用をお願いしたいと思います。 

望月会長ノミニーより乾杯のご挨拶をお願い致します。 

 

 乾杯のあいさつ  

会長ノミニー 望月秀則 

皆さん明けましておめでと

うございます。 

昨年はこういう状況下の

中、このクラブの賢明な政

策という事で、役員並び

に会員の同じ職務を 2 年

連続でこのような形で昨

年 7 月から新たなスタートとなりました。会員の皆様のお

かげで、この昨今大変厳しい中、ご協力頂き、またご家

族のサポートもあったでしょうという中で、大変有意義なク

ラブ活動がなされたのではないかと思っております。残念

なことに会長不在の中で、こういった喜ばしい会を進行す

るのも些か寂しいなものでございますが、私も一昨年、コ

ロナ感染で 2 ヶ月休ませて頂きました。今回会長も 2 ヶ

月です。立て続けに不在をする。やむを得ない病気等で

ございますが、大変ご迷惑をお掛けしているという認識を

しております。この一年、2022 年は明るい一年でありま

すようこのクラブの存在をかけて進んでまいりたいと思って

おりますので、皆さんのご協力をお願いしたいと思います。

クラブの発展と皆さん、ご家族のご健康そして会社の職

員の皆さんのご健康とご多幸をご祈念致しまして、乾杯

したいと思います。 

 

 新入会員紹介  

進行：会員増強・維持委員会 委員長 関根 悟 

今回 1 名にご入会頂きました。臼田副会長と望月幹事

に頑張って頂きまして、株式会社ホシボデー代表取締
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役の星猛雪さんをメンバーとして迎え入れる事が出来ま

した。本当は今日お越し頂ければ良かったのですが、多

忙でご欠席のため、お写真だけご紹介したいと思います。

1 月 25 日例会には出席頂けるかと思います。皆さんど

うか優しく受け入れて頂ければと思います。宜しくお願い

致します。 

 

 会員スピーチ  

進行：親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

本日は会員の皆様から一言ずつスピーチを頂きたいと思

います。 

 

林 和則 会員 

明けましておめでとうございます。 

先月から再度お世話になる事になりました。8 年半前ま

で 2 年間、札幌トヨペット

㈱千歳店店長として活動

していました。その後転勤

となりまして、8 年半ぶりに

戻ってきて、またお世話に

なる事になりました。札幌

市内 3 店舗、最後は余

市でまた千歳店に戻ってきて先月入会式をやって頂きま

した。その後早速、ロータリーサンタという奉仕事業があり

まして参加させて頂きました。奉仕という事で子供達にサ

ンタの格好でお菓子を届けて参りました。私は子供が二

人おりますが 24 歳と 21 歳になります。十数年振りに小

さな子供達を目の前にして、自分の子供にお菓子を上

げても喜びませんが、非常に喜んで頂きました。朝 10 時

頃から活動しまた仕事に戻りましたが、非常に清々しい

気持ち、ほんわかした気持ちで仕事が出来ました。幼稚

園に奉仕活動で行きましたが、逆に自分が良い気持ち

になって帰ってきたという経験をさせて頂きました。またこ

れから数年になると思いますが、お世話になります。そう

いった活動もしていきたいと思いますので宜しくお願い致

します。 

 

山下耕介 会員 

山下でございます。本年も宜しくお願い致します。健康

診断を受けましたが、千歳に来て3年ちょっとでプラス23

㎏で、今年は目一杯瘦せることを目標にやっていこうと思

っています。ゴルフも今年

鋭意練習中ですので、皆

さんに可愛がって頂ければ

と思います。本年も宜しく

お願い致します。 

 

石川貴美子 会員 

皆様明けましておめでとうございます。昨年は、例会にほ

ぼほぼ出ていませんでした。また昨年は孫も出来ておば

あちゃんになりました。こん

な若いおばあちゃんあまり

いないと思いますが、おば

あちゃんになったので身なり

もちゃんとしようと思いま

す。今年の抱負はロータリ

ーに真面目に出席するこ

ととダイエットしようと思います。宜しくお願い致します。 

 

岩﨑光子 会員 

皆様明けましておめでとうご

ざいます。年が明けて当店

も 44 周年になりました。せ

っかくお客様が帰ってきたと

ころで、また変なコロナが増

えてきています。でも負けな

いで頑張ります。本年もよ

ろしくお願い致します。 

 

 1 月誕生日のお祝い  

進行：親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

1 月の誕生日の皆さんをお祝いしました。 

☆坂井 治 会員（1 月 27 日生れ） 

☆井上英幸 会員（1 月 19 日生れ） 

☆岩室秀典 会員（1 月 7 日生れ） 

☆大久保尚 会員（1 月 16 日生れ）欠席 

☆岩下 誠 会員（1 月 30 日生れ）欠席 

☆南雲勇次 会員（1 月 5 日生れ）欠席 

 

 ニコニコボックス  

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 高野悠 

誕生日祝の御礼、新年のお祝い、バナースタンド新調な

ど皆様からニコニコして頂きました。有難うございました
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井上英幸会員、髙木昌人会員、岩室秀典会員、坂

井治会員、四方信次会員、臼田暢会員、菅原百合

子会員 

 

 手に手つないで  

会場に広がり間隔をあけて笑顔で「手に手つないで」。 

 

 謝辞  

会長エレクト 大下和志 

まず、挨拶の前に南雲さんですが急遽欠席ではなく大

雪が降るという事で、午前中に事務局に連絡してお休

みとなりました。若いメンバ

ーですとこのような対応に

なる可能性がありますので

次年度しっかり組織を作っ

ていきたいと思います。 

まず初めに本日の例会を

運営してくださった委員会

の皆様有難うございました。このように楽しい企画、また

皆さんと楽しく会えて嬉しく思います。そして臼田副会長、

今日も会長代行お疲れ様でした。また鈴木様、本日は

例会に参加して頂き有難うございます。 

私も次年度会長という事でいよいよ準備となってきました

が、まだメンバーが若いという事で、試行錯誤しながら行

っております。詳しい話は次年度方針発表の際に説明さ

せて頂きたいと思います。今回はコロナ禍により他のクラ

ブの方々はいらっしゃいませんが、このように当クラブのメン

バーの皆様方が元気そうな姿で集まって頂き会を楽しん

で頂けたと思います。それでは何分不慣れな会長幹事

になると思いますが、一生懸命皆さんの為に頑張ってい

きたいと思いますので一年宜しくお願い致します。これを

持ちまして謝辞に代えさせて頂きます。有難うございまし

た。 

 

 次回例会案内  

幹事 望月秀則 

次回例会は 1 月 18 日（火）通常例会「ロータリーサン

タちとせ事業の報告＆世界遺産キウス」、担当は社会

奉仕委員会です。開会 12 時 30 分。会場はホテルグ

ランテラス千歳。宜しくお願いします。 

 

 SCHEDULE  

 

本日のニコニコ BOX 合計額 10,000 円 

今年度 累計額 749,692 円 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会(親睦例会) ■千歳市新年交
礼会 ■千歳 RC 新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 
■千歳 JC 新年交礼会 

18 日 
通常例会「ロータリーサンタちとせ事業の報告＆世界遺
産キウス」 [担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

25 日 
通常例会「未定」 
[担当/クラブ研修委員会 委員長 岩下誠] 

2 
月 

平和構築と紛争予防月間 ■ロータリー創立記念日
(1905.2.23) ■雪見酒(親睦例会) 

1 日 
通常例会「未定」 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩室秀典] 

8 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

15 日 
移動親睦夜間例会「雪見酒 in 唐々屋」 [担当/親睦活
動委員会 委員長 桑島昌子] 

22 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

3 
月 

水と衛生月間 ■会長エレクト研修セミナー 

1 日 
通常例会「未定」 
[担当/青少年奉仕委員会 委員長 菅原百合子]  

8 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

12 日 長沼 RC 創立 30 周年記念式典･祝賀会 

15 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/職業奉仕委員会 委員長 坂井治] 

22 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/米山記念奨学委員会 委員長 大久保尚] 

26 日 
RI 第 2510 地区 会長エレクトセミナー（札幌） 
RI 第 2510 地区 地区財団・米山セミナー（札幌） 

29 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 


